

L'Équateur préside le comité politique de la réunion du Mouvement des Pays Non Alignés



Quito, 27 mai (RHC-PL)- L'Équateur a été élu pour présider le comité politique de la conférence ministérielle du Mouvement des Pays Non Alignés dans la capitale algérienne. La rencontre devra définir la position du groupe sur des thèmes sensibles de l'agenda international.

A son tour le ministre algérien des affaires étrangères Ramtán Lamamra, a invité les participants à revitaliser le Mouvement avec le renforcement de l'unité et des principes de la solidarité.

Il a défendu aussi l'importance de continuer d'appuyer le peuple palestinien et de continuer à lutter contre la discrimination raciale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/24345-l-equateur-preside-le-comite-politique-de-la-reunion-du-mouvement-des-pays-non-alignes>



Radio Habana Cuba